



Arquidiócesis de Hermosillo

Prot. No. 200/2024

**Asunto: Invitación al Segundo Congreso de la familia,
que organiza el Ayuntamiento de Hermosillo**

Muy apreciados hermanos sacerdotes:

Los cambios sociales han afectado a la familia como institución. Casi sin darnos cuenta y de manera vertiginosa, las familias se han visto envueltas en grandes retos que hay que afrontar, como son la manera de interactuar, comunicarnos, aprender y relacionarnos. El Papa Francisco, en la exhortación apostólica postsinodal *amoris laetitia* nos dice: *“El bien de la familia es decisivo para el futuro del mundo y de la Iglesia. Son incontables los análisis que se han hecho sobre el matrimonio y la familia, sobre sus dificultades y desafíos actuales. Es sano prestar atención a la realidad concreta, porque «las exigencias y llamadas del Espíritu Santo resuenan también en los acontecimientos mismos de la historia», a través de los cuales «la Iglesia puede ser guiada a una comprensión más profunda del inagotable misterio del matrimonio y de la familia»*”. (Cfr. AL 31).

El Ayuntamiento de Hermosillo, por medio del DIF Hermosillo, está invitando a la participación del **2do. Congreso de la Familia**, el martes **29 de octubre** del presente año. En el salón de eventos La Cascada en Hermosillo, Son.

El fin de este evento ayuda a concientizar y motivar a la sociedad en torno a la familia como bien público. Las conferencias que se estarán ofreciendo versan en torno al Sentido de vida, Trastornos de la conducta alimentaria, Resiliencia, Adicciones + dinero fácil una falsa solución. Se puede adquirir el Carnet de participación en: www.congresodelafamiliahmo.com y para mayor información al teléfono: 662 184 0968.

Que la Sagrada Familia bendiga estos trabajos que organiza DIF Hermosillo para el bien de nuestra sociedad.

Dado en la Sede del Arzobispado de Hermosillo a los 21 días del mes de octubre del Año del Señor 2024.

+ 
+ Ruy Rendón Leal
Arzobispo de Hermosillo

